



16.12.2025 - 08:45 Uhr

Quête de Noël 2025 - pour les enfants malades de Palestine



Sous la devise « Annonçons ensemble une bonne nouvelle à Bethléem », la Conférence des évêques suisses appelle toutes les paroisses catholiques à participer à la quête de Noël annuelle. Le produit de la collecte est intégralement reversé à l'Hôpital de l'Enfance Bethléem.

Depuis plus de 60 ans, la quête de Noël des paroisses catholiques en Suisse est un acte fort de solidarité avec les enfants de Terre Sainte. Chaque année, elle apporte une contribution significative à l'Hôpital de l'Enfance Bethléem.

Les dons permettent de garantir des soins médicaux aux enfants, indépendamment de leur origine ou de leur religion. Alors qu'en Suisse, nous célébrons la Nativité dans la paix, la quête de Noël rappelle qu'à Bethléem, de nombreux enfants ont un besoin urgent de soutien.

Pour participer : la quête a lieu dans toutes les paroisses catholiques de Suisse pendant les messes de Noël. Chaque don contribue à offrir de l'espoir et à guérir les enfants malades.

A propos de Secours aux Enfants Bethléem : L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. L'hôpital est entièrement dirigé par du personnel qualifié sur place et emploie environ 250 collaboratrices et collaborateurs. Contribuant activement à renforcer le système de santé palestinien, il a acquis une réputation de centre de formation de premier plan pour les médecins et le personnel infirmier dans le domaine de la pédiatrie.

Vous trouverez de plus amples informations sous www.enfants-bethleem.ch

Dons

IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5

Information aux médias

Kathrin Salmon, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne

kathrin.salmon@khb-mail.ch, Tel. +41 41 429 00 00



Foto: Elias Halabi

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021690/100937250> abgerufen werden.